
CIRCOSCRIZIONE 5 ^
Borgo Vittoria - Madonna 
di Campagna - Lucento - 
Vallette 

INTCI5 88 / 2022 10/11/2022

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  5 ^ - Borgo Vittoria -
Madonna di Campagna - Lucento - Vallette 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
CRESCIMANNO Enrico, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ACQUARO Silvia FRANCAVILLA Bruno SUBBIANI Stefano

ARENA Alice IPPOLITO Emanuele TASSONE Giorgio

BALLATORE Chiaffredo LAUDISA Federica VALENTE Pasquale

BORELLI Luigi LONGHI Elisabetta VENTRA Carmela

BORRELLI Simona MARTINA Luigi ZUPPARDO Roberto

CANINO Antonio MASTROENI Caterina 
Francesca

CORRENTI Alfredo REDAVID Cinzia

CUZZILLA Antonio SPERANZA Alessandro

In totale, con il Presidente, n. 22 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: BATTAGLIA Giuseppe - FRISINA Pasquale - 
MONTALBANO Deborah

Con la partecipazione del Segretario CONSIGLIO Maria Antonietta

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.
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INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO

OGGETTO: C.5 - INTERPELLANZA AI SENSI DELL'ART. 45 DEL REGOLAMENTO SUL
DECENTRAMENTO  AVENTE  AD  OGGETTO:  PASSPORTO.  SI  SONO
VALUTATI  GLI  IMPATTI  SULLA TENUTA DEGLI  IMPIANTI  NATATORI
CITTADINI?

Premesso che:

- L’iniziativa PasSporTo consente l’accesso agli impianti sportivi comunali totalmente gratuito e
visite  mediche  a  prezzi  agevolati;
- L’attività sportiva è consigliabile ed assolutamente raccomandata per tutte le età, soprattutto in età
giovanile;

Considerato che:

-  Il  progetto  PasSporTo  da  gennaio  2023  sarà  esteso  ai  ragazzi  da  14  anni  fino  a  19  anni;
- Il progetto PasSporTo è nato per avvicinare i giovani all’attività sportiva;

Tenuto conto che:

- L’attività di balneazione che la Piscina Lombardia (come le altre piscine a gestione comunale)
offre  durante  la  stagione estiva è  principalmente orientata  alle  famiglie  e  di  stampo ricreativo,
difficilmente  annoverabile  come  attività  sportiva;
- La Piscina Lombardia, unico impianto comunale gestito direttamente dalla Circoscrizione 5, ha
gravi  carenze  di  personale;
- Attualmente, per la gestione dell’impianto sportivo sono presenti 7 unità di personale più 3 unità
di personale in distacco dalla Piscina Trecate, che garantiscono l’apertura dal lunedì al venerdì dalle
7 alle 21:30;

SI INTERPELLA

Il Sindaco e l’Assessore Competente per sapere:

- Se è stata presa in considerazione la possibilità di ridurre, limitatamente al periodo di balneazione 
estiva, il numero di ingressi a n.5 complessivi per tutte le piscine comunali;
- Se, alla luce delle difficoltà di controllo degli accessi emerse nelle precedenti stagioni, è stato
preso  in  considerazione  il  reinserimento  di  un  tesserino  (cartaceo  o  digitale)  da  emettere
gratuitamente  ai  minori  aventi  diritto  e  residenti  a  Torino  che  ne  fanno
richiesta;
-  Se sono stati  presi  in  considerazione gli  impatti  che  l’iniziativa  può avere  sulla  gestione del
progetto  in  rapporto  al  personale  assegnato  all’impianto  Piscina  Lombardia  ed  all’utenza  che
ordinariamente  fruisce  dei  servizi  dell’impianto;
-  Se  l’amministrazione  comunale  ha  previsto  incrementi  di  personale  per  garantire  standard  di
prestazioni sufficienti e livelli di sicurezza adeguati, in considerazione dell’estensione del progetto
PasSporTo  fino  ai  19enni  e  dell’auspicabile  successo  dello
stesso.
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OMISSIS DELLA DISCUSSIONE

Il Consiglio circoscrizionale con votazione in forma palese 

(Al momento della votazione nessun Consigliere risulta assente dall’Aula)

accertato e proclamato il seguente esito

PRESENTI …………………... 22
ASTENUTI ………………….. 1 (Laudisa)
VOTANTI …………………… 21
VOTI FAVOREVOLI ……….. 21
VOTI CONTRARI ………….. =

All’unanimità dei votanti

APPROVA L'INTERPELLANZA
________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente
Enrico Crescimanno

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Maria Antonietta Consiglio
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